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Professor Jailton 
discute Abreu e Lima 
com Frederico Vilaça

POLÍTICA

MAIS INDÚSTRIAS Para gerar renda e vagas de emprego
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George Baiá 
anuncia pré-
candidatura a 
prefeito

Usina São 
José inicia 
safra/2024

Jogli inaugura 
Posto de 
Correios

Mais uma Ação 
Social do Pr. 
Ferreirinha, 
em Caetés II 

Bilo critica 
briga entre  
Flávio e Dr. 
Marquinho 

Sinalização da 
Avenida D
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Prefeito Zé anuncia 
pavimentação em 13 ruas 
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IGARASSU
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No último dia 20 
de julho, a Lei Com-
plementar de nº 144, 
de autoria do verea-
dor Maguila  que re-
duz em 30% o valor da 
CIP (Contribuição de 
Iluminação Pública) 
cobrada na conta de 
energia, foi sanciona-
da pela Prefeita Elcione 
e vai beneficiar 25 mil 
consumidores de ener-
gia de Igarassu.

Sancionada a redução de 30% na 
conta de energia elétrica 

Abreu e Lima, outrora um refúgio de esperança para a população mais carente, hoje se encontra em um estado crítico 
de saúde devido ao fechamento do Hospital Maternidade. Este ato desumano, promovido pela atual gestão do prefeito 
Flávio Gadelha, deixou a comunidade em um estado de desamparo que clama por justiça e compaixão.
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O FECHAMENTO DO HOSPITAL MATERNIDADE 
E O DESAMPARO DA POPULAÇÃO

ABREU E LIMA PÁG A2

www.folhametropolitana.com.br
https://folhametropolitana.com.br/seputado-o-hospital-maternidade-de-abreu-e-lima/
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RENATO ALVES conquista sinalização, pintura asfáltica e faixa de pedestre

PROFISSÃO Jairo Kaito abre mais uma turma do Curso Pizzaiolo

POTENCIAL do turismo ecológico 

ECOA Pref
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RENATO ALVES REIVINDICA 
SINALIZAÇÃO ASFÁLTICA 
PARA AVENIDA D EM CAETÉS I

O FECHAMENTO DO HOSPITAL 
MATERNIDADE E O DESAMPARO                 

DA POPULAÇÃO

EDITORIAL ABREU E LIMA- SOCIAL 

LITORAL NORTE

REDAÇÃO

Vereador Jairo Kaito amplia 
horizontes da juventude com 
novo curso de pizzaiolo

Potencial Turístico 
Esperando para Ser 
Explorado

Opinião

Abreu e Lima, outrora um 
refúgio de esperança para 
a população mais carente, 
hoje se encontra em um es-
tado crítico de saúde devido 
ao fechamento do Hospital 
Maternidade. Este ato desu-
mano, promovido pela atual 
gestão do prefeito Flávio Ga-
delha, deixou a comunidade 
em um estado de desamparo 
que clama por justiça e com-
paixão.

As gestantes, em espe-
cial, foram as mais afetadas 
por essa decisão insensí-
vel. O Hospital Maternidade 
de Abreu e Lima era a única 
fonte de cuidados obstétricos 
acessíveis para muitas famí-
lias de baixa renda. Agora, 
essas mulheres enfrentam 
o temor e a incerteza duran-
te uma fase tão delicada de 

suas vidas, tornando-se víti-
mas do descaso do gestor.

As consequências desse 
ato são palpáveis: dor, sofri-
mento e insegurança para 
a população que já enfren-
ta inúmeras dificuldades. A 
saúde da cidade está em fran-
galhos, e a responsabilidade 
recai diretamente sobre os 
ombros do prefeito. É impera-
tivo que ele reconsidere essa 
decisão e priorize o bem-estar 
e a dignidade dos cidadãos de 
Abreu e Lima.

A cidade não pode mais 
suportar esse fardo. É hora de 
reverter esse cenário sombrio 
e devolver a esperança e a as-
sistência médica digna a quem 
tanto necessita. Reabra, prefei-
to, o Hospital Maternidade já. 
Povo clama!

Por Jailton

O representante do bair-
ro de Caetés I, verea-

dor Renato Alves, está 
empenhado em melhorar a 
segurança viária na região 
e garantir o bem-estar dos 
moradores. 

Nesta semana, Renato 
Alves apresentou um re-
querimento ao prefeito da 
cidade, Flávio Gadelha, 
solicitando a instalação 
de sinalização asfáltica, 
incluindo a colocação 
de faixas de pedestres 
em toda a extensão da 
Avenida D, uma das prin-
cipais vias do bairro.

A Avenida D é rota diá-
ria de muitos moradores de 
Caetés I, incluindo crian-
ças que frequentam escolas 
locais. A ausência de si-
nalização adequada tem 
sido uma preocupação 
crescente para a comuni-

dade devido ao aumento do 
tráfego e à falta de segu-
rança para pedestres.

Renato Alves, que tem 
sido um incansável de-
fensor dos interesses do 
bairro, acredita que essa 
iniciativa contribuirá para 

a evitar eventuais aciden-
tes e proporcionará maior 
tranquilidade aos mora-
dores. Ele agradeceu o 
apoio do prefeito Flávio 
Gadelha e toda a sua equi-
pe na busca por soluções 
para as demandas do bair-
ro de Caetés.

“Estamos trabalhando 
incansavelmente para 
melhorar as condições 
de vida em nosso bairro. 
A instalação de sinali-
zação, pintura asfálti-
ca e faixa de pedestre 
na Avenida D é apenas 
mais um passo nesse ca-
minho, e estamos gratos 
pela receptividade do 
prefeito Gadelha e sua 
equipe em atender às 
nossas necessidades”, 
afirmou Renato Alves.

A iniciativa de Renato 
Alves demonstra o com-
promisso e a dedicação 
de representantes locais 
na busca por soluções que 
beneficiem diretamente a 
comunidade, reforçando 
a importância da parti-
cipação cidadã na cons-
trução de uma cidade 
mais segura e acessível 
para todos.

Por Jailotn Lima

A cidade ganha mais 
um motivo para se orgu-
lhar da sua trajetória de 
inclusão social e forma-
ção profissional, graças 
às ações do vereador 

Jairo Kaito, por meio 
do Instituto Ferreira. 
O mais recente passo 
nesse compromisso com 
a capacitação e desen-
volvimento da juventu-
de é a oferta de um novo 
curso de pizzaiolo.

O Instituto Ferreira 
já se destacava por ofe-
recer cursos em diversas 
áreas, como corte e cos-
tura, metrologia e for-
mação de bombeiro civil, 
proporcionando opor-
tunidades concretas de 
crescimento profissional 
para os jovens da cidade.

O curso de pizzaiolo 
é mais uma demons-
tração do comprome-
timento do vereador e 
do Instituto com o fu-
turo da juventude. A 
capacitação não apenas 
oferece uma nova habili-
dade, mas também abre 
portas para oportunida-
des de trabalho em um 
mercado em constante 
crescimento.

O vereador Jairo Kai-
to tem se tornado uma 
referência na cidade, não 
apenas por sua atuação 

política, mas também 
por seu notável traba-
lho social. Através do 
Instituto Ferreira, ele 
tem proporcionado aos 
jovens a chance de ad-
quirirem competências 
práticas e melhorarem 
suas perspectivas de em-
prego.

Esse relevante tra-
balho social não apenas 
empodera os jovens, mas 
também contribui para 
o desenvolvimento da 
comunidade como um 
todo. Através da educa-
ção e formação profis-
sional, Jairo Kaito e 
o Instituto Ferreira 
estão construindo um 
futuro mais promis-
sor para a juventude 
da cidade, fortalecen-
do assim os alicerces 
de um futuro melhor 
para todos.

Por Jailton Lima

O Litoral Norte de 
Pernambuco guarda 
tesouros naturais e cul-
turais que podem im-
pulsionar o turismo e a 
economia das cidades 
da região. O presidente 
de honra da Associação dos 
Comerciantes e Empresá-
rios (ACE), Josias Gomes, 
destaca a necessidade de 

investimento por parte 
dos prefeitos e deputados 
com influência nas cida-
des do Litoral Norte, in-
cluindo Paulista, Abreu e 
Lima, Igarassu, Itapissu-
ma e Itamaracá.

Josias Gomes, um de-
fensor entusiasmado 
do potencial turístico 
da região, enfatiza a 
força do ecoturismo 
e do turismo náuti-
co, particularmente em 
Abreu e Lima. Ele lamen-
ta que prefeitos anteriores 
e o atual, Flávio Gadelha, 
não tenham aproveitado 
plenamente esses recur-
sos.

Abreu e Lima, com sua 
beleza natural e aces-
so privilegiado ao mar, 
tem todas as caracterís-
ticas para se tornar um 
destino de destaque no 
ecoturismo e turismo 
náutico. A região ofere-
ce praias deslumbrantes, 
manguezais, trilhas ecoló-
gicas e uma rica herança 
cultural.

https://folhametropolitana.com.br/litoral-norte-potencial-turistico-esperando-para-ser-explorado/
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COMPROMISSO O prefeito Zé tem feito uma gestão financeira equilibrada 

AÇÕES SOCIAIS São direcionadas às pessoas carentes da cidade

GEORGE Preparado para colocar a ilha nos eixos

PREFEITO ZÉ ANTECIPA 
SALÁRIOS DOS SERVIDORES 
PELA 34ª VEZ
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 OS PROVENTOS ESTÃO IMPULSIONANDO BENEFÍCIOS PARA A ECONOMIA LOCAL
Foto: Arquivo/FM
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 FINALMENTE, NO GOVERNO 

 ABREU E LIMA TEM OPÇÃO 

 JAILTON LIMA É PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO 

 CRESCE O NOME GEORGE PARA PREFEITO 

 JURANDIR FILHO JÁ DEU A LARGADA 

 ITAPISSUMA

 ABREU E LIMA – FILANTROPIA 

 ITAMARACÁ

Associação É da Gente e Pr. 
Ferreirinha promovem Ação 
Filantrópica em Caetés 2

George Baiá confirma pré-
candidatura a prefeito, em 2024

Política

Nesse mês de agosto, o 
grande fato político de Igaras-
su, principalmente no que se 
refere à eleição para prefeito, 
foi a entrada do ex-presiden-
te da Câmara, Ademar de 
Barros, que reforçou o time da 
prefeita Elcione Ramos. Ade-
mar foi empossado como novo 
secretário de Planejamento. 
Agora, ele vai ter espaço na 
áreas política para ajudar a 
fortalecer a reeleição de El-
cione. Experiência, carisma e 
capital político ele tem.

Os eleitores de Abreu e 
Lima têm uma opção para 
prefeito: o professor e edi-
tor da Folha Metropolitana, 
Jailton Lima, lançou o seu 
nome como uma opção para 
a oposição ao prefeito Flávio 
Gadelha. A noticia mexeu com 
o cenário político, pois, a in-
tenção do jornalista é ter uma 
oposição forte e coesa e, ao 
final do processo pré-eleitoral, 
a escolha dos dois nomes 
mais bem avaliados nas pes-
quisas e opinião pública. 

Após o rompimento com 
o atual prefeito Paulo Batista, 
o vice-prefeito de Itamara-
cá, George Baiá, lançou sua 
pré-candidatura a prefeito 
para próximo pleito eleitoral. 
A aceitação por parte da po-
pulação é notória e bem rece-
bida. George está sempre nas 
ruas ouvindo as queixas dos 
moradores com pífia gestão 
do atual prefeito.

Enquanto a oposição não 
se define, o professor Juran-
dir Filho (da Facig) prepara 
para este mês de setembro o 
a anúncio oficial de sua pré-
-candidatura a prefeito por 
Igarassu. Joca, como é co-
nhecido, é filho do saudoso 
ex-prefeito Jurandir Bezerra 
Lins. Está aí um bom nome 
para ser a opção da tão bada-
lada terceira via.

O experiente Manoel Eli-
zeu (Bilo) é uma opção para 
prefeito pela oposição. Bilo 
no mês de julho lançou sua 
pré-candidatura. Ele prega a 
unidade dos nomes da oposi-
ção, para que possam derro-
tar o grupo político da família 
Gadelha que manda e des-
manda há mais de 30 anos. 

“Estamos trabalhando 
incansavelmente para 
melhorar as condições 
de vida em nosso bairro. 
A instalação de sinali-
zação, pintura asfálti-
ca e faixa de pedestre 
na Avenida D é apenas 
mais um passo nesse ca-
minho, e estamos gratos 
pela receptividade do 
prefeito Gadelha e sua 
equipe em atender às 
nossas necessidades”, 
afirmou Renato Alves.

A iniciativa de Renato 
Alves demonstra o com-
promisso e a dedicação 
de representantes locais 
na busca por soluções que 
beneficiem diretamente a 
comunidade, reforçando 
a importância da parti-
cipação cidadã na cons-
trução de uma cidade 
mais segura e acessível 
para todos.

política, mas também 
por seu notável traba-
lho social. Através do 
Instituto Ferreira, ele 
tem proporcionado aos 
jovens a chance de ad-
quirirem competências 
práticas e melhorarem 
suas perspectivas de em-
prego.

Esse relevante tra-
balho social não apenas 
empodera os jovens, mas 
também contribui para 
o desenvolvimento da 
comunidade como um 
todo. Através da educa-
ção e formação profis-
sional, Jairo Kaito e 
o Instituto Ferreira 
estão construindo um 
futuro mais promis-
sor para a juventude 
da cidade, fortalecen-
do assim os alicerces 
de um futuro melhor 
para todos.

Jailton Lima

No cenário de desafios 
enfrentados por inú-

meras prefeituras em todo 
o Brasil, a administração 
do Prefeito Zé de Irmã 
Têca se destaca ao ante-
cipar os salários dos ser-
vidores municipais pela 
34ª vez consecutiva. 

Esta medida, que man-
tém os funcionários pú-
blicos com vencimentos 
regulares e antecipados, 
tem gerado um impacto 
positivo tanto para os tra-
balhadores quanto para o 
comércio local.

Enquanto muitas cida-
des enfrentam dificulda-
des financeiras que afe-
tam a pontualidade dos 
pagamentos, o Prefeito 
Zé tem assegurado que 

os servidores recebam 
seus salários com ante-
cedência, proporcionando 
maior estabilidade finan-
ceira às famílias. 

Essa ação não só reforça 
o compromisso da adminis-
tração com o bem-estar dos 
funcionários públicos, mas 
também estimula o con-
sumo no comércio local, 

impulsionando a econo-
mia da região.

A gestão do Prefeito Zé 
de Irmã Têca tem sido um 
exemplo notável de respon-
sabilidade fiscal e cuidado 
com os cidadãos. A anteci-
pação consistente dos sa-
lários demonstra um pla-
nejamento eficiente, que 
contribui para manter 
a qualidade dos servi-
ços públicos e fomenta 
um ambiente de confiança 
entre a população e a admi-
nistração municipal. 

Diante desses resulta-
dos, a gestão do Prefei-
to Zé se destaca como 
um modelo de sucesso a 
ser seguido, promovendo 
não apenas a estabilidade 
financeira dos servidores, 
mas também fortalecendo 
a economia local.

Por Jailton Lima

Nesta quinta-feira, dia 
31 de agosto, o presiden-
te da Associação É da 
Gente, Pr. Ferreirinha, 
realizou mais uma ação fi-
lantrópica que demonstra 
seu comprometimento com 
o bem-estar da comunida-
de. O evento social ocorreu 
no bairro de Caetés 2, na 
Assembleia de Deus Minis-
tério Jesus é a Porta, loca-
lizada atrás da Escola Pr. 
Amaro de Sena.

A iniciativa contou com 
uma variedade de serviços 
e cuidados voltados para 
toda a comunidade. “Ti-
vemos corte de cabelo, 
distribuição de uma 
sopa deliciosa, pão fres-
quinho e água mineral 
para garantir que todos 
se sintam alimentados e 
hidratados”, destacou o 
pastor.

Por Jailton Lima

Em um movimento 
surpreendente, George 
Baiá, até então vice-pre-
feito de Itamaracá, lançou 
sua pré-candidatura à 
prefeitura para as elei-
ções de 2024. O político, 
conhecido por sua atuação 
ativa e popular, apresenta-
-se como o candidato com 
grande adesão por parte 
da população que já ven-
tilando veementemente 
a sua presença no plei-
to de 2024, e embasa sua 
decisão na busca por uma 

administração arrojada, 
eficiente, transparente e 
voltada as condições, vo-
cações e necessidades da 
cidade.

Baiá ganhou mais noto-
riedade ao manter seu po-
sicionamento em sempre 
pleitear o melhor por seu 
município, fundados sem-
pre em muita coragem e 
competência! 

https://folhametropolitana.com.br/associacao-e-da-gente-e-pr-ferreirinha-promovem-acao-filantropica-em-caetes-2/
https://folhametropolitana.com.br/george-baia-atual-vice-prefeito-confirma-pre-candidatura-a-prefeitura-de-itamaraca/
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ACENDENDO AS VELINHAS...
Quem está de idade nova é Jaeli 

Assunção, que completou mais um ano 
de vida, no último dia 14 de agosto. Para 
comemorar data natalícia, ela reuniu a 
família no Restaurante Boi Brasa, em 
Abreu e Lima, no dia 19. Jaeli recebeu 
os cumprimentos e o carinho dos seus 
familiares. Ela filha do professor Jailton 
Lima. Felicidades e muitos anos de vida.

RAINHA DA CANA-DE-AÇÚCAR
Por ocasião das festividades, a Prefei-

tura de Araçoiaba realizou, com grande 
sucesso o Concurso da Rainha da Cana-
-de-açúcar II. “Pelo segundo ano con-
secutivo, iniciamos o festival com o pé 
direito”, afirmou prefeito Jogli Uchôa. E, 
ao final, as candidatas esbanjaram leveza, 
simpática e beleza. “É muito gratificante ver 
sonhos tornando-se realidade para essas 
jovens”, finalizou ele.

CULTURA – A CIRANDA DE LIA
No último dia 22/08, na Escola Santos Cosme e 

Damião, um evento ímpar e exclusivo encantou os 
presentes: o projeto “Vamos Cirandar com as Filhas 
de Baracho”, promovido pela Fundação do Patrimônio 
Histórico e Artístico de Pernambuco (Fundarpe).  
Com a participação especial da renomada artista 
Lia de Itamaracá, a apresentação trouxe à luz as 
raízes culturais profundas da ciranda, essa dança 
genuinamente pernambucana, que teve suas bases 
estabelecidas por Baracho em Abreu e Lima.

ZÉ DE MILTON: 
O AMIGO DO POVO

O amigo Zé de Milton, de Abreu e Lima, 
além de ser uma pessoa carismática, 
ele é muito popular e querido por muitas 
pessoas. “É bom tirar foto com os 
famosos, mas bom mesmo é tirar fotos 
com pessoas amigas e ser humano 
como você. Deus tem nos sustentado e 
abençoado”, afirmou o amigo Zé de Milton.

IDADE NOVA
No último dia 07 de agosto, quem completou 

mais um ano de vida foi Maria Adriana 
Albuquerque, namorada do professor Jabs 
Roberto.

Na ocasião, ela também comemorou a data 
natalícia com seus familiares.

Felicidades e muitos anos de vida!

Gente
que é notícia

 ARAÇOIABA  IGARASSU

2ª Copa de Pernambuco de 
VeloCroz em Araçoiaba 

Prefeita Elcione obtém avaliação 
positiva de 85% da população

Inauguração do Anexo da Prefeitura 
e Posto dos Correios em Sítio Canaã! 

Tecnologia e sustentabilidade nas 
escolas de Igarassu

PREMIAÇAO O prefeito Jogli Uchôa fez a entrega dos prêmios
GESTÃO da prefeita Elcione com 85% de aprovação

INVESTIMENTOS em qualidade

PROMESSA Cumprida
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Por Jailton Lima 
No dia 27, a cidade se 

encheu de alegria para ce-
lebrar a cultura local du-
rante a Festa da Cana-
-de-açúcar. Realizado com 
todo o carinho pela Prefei-
tura Municipal, esse evento 
resgatou tradições e valo-
rizou potencial econômico, 
destacando a produção e ex-
tração da cana, um pilar da 
história do município.

O prefeito Jogli Uchôa, 
comprometido em enal-
tecer a herança cultural, 
enxerga nesses encontros 
uma maneira de eviden-
ciar nossa identidade. A 
população abraçou a opor-
tunidade e prestigiou a 
2ª edição da Copa de Ve-
loCroz, mostrando que 

a população está unida 
em prol da nossa cidade.

Com uma gestão que 
prioriza educação, cultura 
e suas raízes, esse evento 
é mais uma oportunidade 
que enriquece Araçoiaba. 

“A cidade brilhou no-
vamente no mapa, evi-
denciando o potencial 
da nossa comunidade. 
É com orgulho que cele-
bramos nossa história e 
projetamos nosso futu-
ro”, comentou o prefeito.

No último dia 18/08, 
“celebramos com ale-
gria a concretização de 
promessas de campa-
nha que vão transfor-
mar a realidade da nos-
sa amada comunidade 
rural”, comentou prefeito 
Jogli Uchôa, na inaugura-
ção, afirmando que esses 
dois equipamentos são es-
peciais para os moradores 
de Canãa.

O novo Anexo da 
Prefeitura trará a ad-
ministração mais pró-
xima dos corações que 
a constroem: o nosso 
povo. Além disso, a inau-
guração do Posto dos Cor-
reios traz comodidade e 
conexão a todos. 

Por Jailton Lima

A atuação da líder mu-
nicipal Elcione Ramos está 
conquistando um crescente 
reconhecimento, com uma 
taxa de aprovação que 
ultrapassou os 85%, de 
acordo com um levan-
tamento realizado pela 
publicação “Revista To-
tal”. Segundo a análise da 
revista, a prefeita demons-
trou, desde sua campanha, 
um comprometimento sóli-
do em fortalecer a infraes-
trutura da cidade.

Frente ao desafio im-
posto pela pandemia de 
Covid-19 ao assumir seu 
mandato, a professo-
ra Elcione concentrou 
seus esforços nas áreas 
de Saúde e Educação. 

Com um pouco mais de 
dois anos à frente da ges-
tão municipal, sua taxa 
de aprovação de 85,7% 
reflete a concretização 
das promessas feitas aos 
cidadãos de Igarassu.

Devido à sua forma-
ção no campo educacio-
nal, 

Os alunos do Cen-
tro de Educação Inte-

gral Fernando Henri-
que Lucena estão em 
semana de provas e 
agora, todos eles podem 
realizar as avaliações 
através dos Tablets dis-
poníveis na escola!

Tudo foi muito bem 
pensado em propiciar um 
melhor aprendizado a to-
dos os estudantes, evitan-
do o desperdício de papel 
e conectando todos os jo-
vens com a tecnologia.

“Como prefeita e 
professora, me sinto 
imensamente feliz em 
proporcionar um ensi-
no de qualidade a esta 
nova geração de estu-
dantes em nossa cida-
de”, comentou.

 

https://folhametropolitana.com.br/aracoiaba-inauguracao-do-anexo-da-prefeitura-e-posto-dos-correios-em-canaa/
https://folhametropolitana.com.br/prefeita-elcione-obtem-avaliacao-positiva-de-mais-de-85-dos-habitantes-de-igarassu/
https://folhametropolitana.com.br/educacao-destaque-na-rmr/
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INFRAESTRUTURA O prefeito Zé de Irmã Têca garante que Nova Araçoiaba terá suas ruas pavimentadas

GARANTIA O Bolsa Especial da Educação ajuda as famílias das crianças

Imagem: Divulgação

Foto: Divulgação

 PROMESSA COM ESSA ORDEM DE SERVIÇO, O GESTOR DA CIDADE GARANTE A REALIZAÇÃO DA OBRA

GESTÃO da prefeita Elcione com 85% de aprovação

Foto: Divulgação

PREFEITO ZÉ ANUNCIA A PAVIMENTAÇÃO DE 
13 RUAS EM NOVA BOTAFOGO

Gestão do prefeito Zé de Irmã Têca: Transformando 
Vidas Através da Educação

ITAPISSUMA

“Como prefeita e 
professora, me sinto 
imensamente feliz em 
proporcionar um ensi-
no de qualidade a esta 
nova geração de estu-
dantes em nossa cida-
de”, comentou.

 

Por Jailton Lima 

Em um passo signifi-
cativo para o desen-

volvimento local, o Pre-
feito Zé de Irmã Têca 
selou um compromis-
so importante realiza-
do, no último dia 16 de 
agosto. O município de 
Itapissuma presenciou 
um marco histórico com 
a assinatura da ordem 
de serviço para a pa-
vimentação de 13 ruas 
na querida comunida-
de de Nova Botafogo. 

No Distrito de Bota-
fogo, o prefeito, junta-
mente com o vereador e 
pré-candidato a prefeito, 
Júnior de Irmã Têca, ve-
readores e secretários, 
celebrou essa iniciativa 
inédita que visa melho-
rar a infraestrutura do 
bairro.

Essa obra reflete o cui-
dado e comprometimen-
to do prefeito com todos 
os cantos do município, 
promovendo progresso e 
qualidade de vida.

A pavimentação das 
ruas não só melhora a 
mobilidade, mas tam-
bém impulsiona a econo-
mia local e fortalece os 
laços da comunidade. O 
município de Itapis-
suma segue trilhando 
o caminho do progres-
so, com um líder dedi-
cado que compreende 
as necessidades de 
cada bairro. “Parabéns 
a todos os envolvidos por 
essa realização que im-
pactará positivamente a 
vida de todos”, afirmou o 
prefeito Zé.

.Por Jailton Lima

Neste ano, o muni-
cípio de Itapissuma, 
traz uma luz de espe-
rança para a educa-
ção municipal com o 
pioneiro “Bolsa Es-
pecial da Educação 
Municipal”. 

Sob a liderança vi-
sionária do prefeito 
José de Irmã Têca, esse 
projeto revolucionário 
está iluminando cami-
nhos e criando oportu-

nidades para um futu-
ro mais brilhante, com 
avanços e investimen-
tos em todas as áreas 
da educação.

Imagina a emoção 
de contemplar mais 
de 4.000 alunos da 
rede municipal com 
essa incrível bolsa! 
Esse investimento não 
apenas reconhece o es-
forço e dedicação dos 
estudantes, mas tam-
bém fortalece famílias 

inteiras. Com recursos 
variando de R$120,00 
a R$300,00, esses au-
xílios estão construindo 
um alicerce sólido para 
sonhos maiores.

O impacto transcen-
de os números. Imagine 
o sorriso de alívio nos 
rostos dos pais, saben-
do que podem propor-
cionar mais conforto 
e oportunidades para 
seus filhos. 

O brilho nos olhos 
dos estudantes, moti-
vados e incentivados a 
alcançar seu potencial 
máximo. A ação do 
prefeito José de Irmã 
Têca não só enriquece 
a educação, mas tam-
bém aquece corações. 

https://folhametropolitana.com.br/educacao-destaque-na-rmr/
https://folhametropolitana.com.br/gestao-do-prefeito-ze-transformando-vidas-atraves-da-educacao/
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Cidades

Confira as ações legislativas da Câmara Municipal de Igarassu no mês de agosto 2023

ABERTURA DA SAFRA DA USINA SÃO JOSÉ EM 
IGARASSU IMPULSIONA DESENVOLVIMENTO 
SOCIOECONÔMICO EM PERNAMBUCO

 IGARASSU- ECONOMIA

 ECONOMIA COM A MOAGEM DA CANA-DE-AÇÚCAR, AS CIDADES DO LITORAL NORTE SÃO BENEFICIADAS

DESENVOLVIMENTO Frederico Vilaça discursando no início da safra

Foto: Divulgação

Por Jailton

No último dia 09, um 
importante mar-

co foi celebrado na 
cidade de Igarassu, 
Pernambuco, com a 
abertura da safra da ca-
na-de-açúcar da renoma-
da Usina São José. 

O evento, marcado 
por um culto ecumêni-
co, reuniu diversas per-
sonalidades, incluindo 
o diretor da São José 
Agroindustrial, Fre-
derico Vilaça, autori-
dades políticas, civis e 
religiosas, destacando-se 
a presença da prefeita 
Elcione Ramos e do de-
putado estadual Mário 
Ricardo.

A Usina São José 
desempenha um pa-

pel fundamental no 
cenário socioeconô-
mico do estado de 
Pernambuco, espe-
cialmente nas cidades 
de Araçoiaba, Igarassu, 
Itapissuma e regiões ad-
jacentes. 

Com um impacto no-
tável, a usina é consi-
derada a locomotiva do 
desenvolvimento econô-
mico da Região Norte, 
gerando aproximada-
mente 5 mil postos de 
trabalho, sobretudo du-
rante o período da safra, 
que se estende de agosto 
a janeiro. Os benefícios 
trazidos pela Usina São 
José se refletem em to-
dos os setores, aquecen-
do a economia regional 
de forma substancial.

O diretor-executivo da 
Usina São José, Frederi-
co Vilaça, merece desta-
que não apenas por sua 
visão empreendedora, 
mas também por sua 

abordagem humana e 
social. 

Vilaça se firma como 
um estadista compro-
metido com o progresso 
da região, investindo 

continuamente e priori-
zando a contratação de 
mão de obra local, o que 
contribui para fortale-
cer as comunidades cir-
cunvizinhas. Seu olhar 
atento para as neces-
sidades da população 
demonstra um com-
prometimento genuí-
no com o crescimento 
sustentável da região.

Frederico Vilaça, ao 
longo de sua trajetória 
como líder da Usina São 
José, se consolida como 
um dos responsáveis 
pelo desenvolvimento 
e crescimento da área 
norte. 

Sua visão estraté-
gica e compromisso 
social impulsionam 
não apenas a pro-

dução de açúcar e 
etanol, mas também a 
construção de um am-
biente econômico mais 
robusto e inclusivo.

Por isso, a abertura 
da safra da Usina São 
José em Igarassu não 
apenas simboliza um 
marco produtivo, mas 
também reafirma o 
papel central da usi-
na no avanço socioe-
conômico de Pernam-
buco. 

Com Frederico Vilaça 
à frente, a usina conti-
nua a ser um farol de 
desenvolvimento, ins-
pirando outras em-
presas a seguirem um 
modelo que equilibra 
sucesso empresarial 
e bem-estar social.

LUIZ DOS                   
PASSOS JR

O presidente da Câma-
ra Municipal de Igarassu, 
Luiz dos Passos Jr, apre-
sentou a indicação de nº 
682/2023, solicitando da 
Prefeitura a manutenção 
dos brinquedos do parque 
Kauê Davi, localizado na 
praça da Vila Saraman-
daia.

MAGUILA
Vereador Maguila apre 

sentou o requerimento de 
nº 003/2023, onde pediu a 
redução de 30%, em mé-
dia, do valor da CIP, co-
brada na conta de energia 
elétrica, de todos os con-
sumidores do município 
de Igarassu.

MARIA DOS                
PRAZERES

A vereadora Maria dos 
Prazeres, por meio do 
Projeto de lei 3.505/2023, 
de autoria da mesma, que 
institui o mês agosto azul 
e vermelho dedicado à 
prevenção e conscientiza-
ção sobre a saúde vascu-
lar

JONAS PESSOA
A Mesa Diretora da 

Câmara aprovou a in-
dicação de nº 2714, de 
autoria vereador Jonas 
Pessoa, que reivindica a 
implantação de sistema 
de drenagem e esgoto na 
Avenida maria Rita lo-
calizada no Loteamento 
Encanto de Igarassu.

ANDERSON          
TRINDADE

O parlamentar Ander-
son Trindade, por meio da 
indicação de nº 746/2023, 
solicitou da Prefeitura de 
Igarassu a contratação de 
médico nefrologista para 
atendimento no ESF Aga-
menon II.

IRENE MARQUES

A vereadora Irene Mar-
ques, por meio da indica-
ção de 764/2023, de auto-
ria da parlamentar, pediu 
à Prefeitura Municipal a 
construção de uma biblio-
teca pública para atender 
às comunidades do Tropi-
cal, Loteamentos Pitanga 
I e II, Viana.

LULA DO LAZERÃO
O vereador Lula do La-

zerão apresentou à Mesa 
Diretora de Igarassua 
indicação 763/2023, soli-
citando da prefeita Elcio-
ne que os professores da 
rede municipal recebam 
conhecimento das aulas, 
com o objetivo de auxiliar 
nas ministrações das au-
las.

IRMÃO DARLAN
A Mesa Diretora da 

Câmara aprovou a in-
dicação de nº 680/2023, 
de autoria do vereador 
Irmão Darlan a criação 
do atendimento de saúde 
itinerante para pessoas 
com TEA (transtorno do 
espectro autista).

ELVIS HENRIQUE
A Mesa Diretora da 

Câmara aprovou a indi-
cação de nº 683/2023, de 
autoria do vereador Elvis 
Henrique, para que sejam 
providenciados quatro 
banheiros químicos para 
o Polo Gastronômico da 
Saramandaia em todos os 
finais de semana.

ÉRICA UCHÔA
A vereadora Éri-

ca Uchôa apresentou à 
Mesa Diretora a indica-
ção de nº 671/2023, rei-
vindicando da Prefeitura 
a requalificação do campo 
Nova Cruz Futebol Clu-
be, assim como a insta-
lação de refletores e telas 
de proteção.

NEINHO DO POVO
Projeto de Lei 3.525 do 

vereador Neinho do Povo 
pede a inclusão prioritá-
ria de jovens de baixa ren-
da no programa primeira 
oportunidade, de acordo 
com o art. 1° esta lei esta-
belece inclusão prioritá-
ria no programa primeira 
oportunidade para jovens 
de baixa renda, entre 18 
e 24 anos no município de 
Igarassu.
SON ALBUQUERQUE

A Mesa Diretora da Câ-
mara Municipal aprovou 
a indicação 642/2023, do 
vereador Son Albuquer-
que, que pede a implanta-
ção da Unidade de Saúde 
da Família (USF) com 
atenção voltada à saúde 
da pessoa idosa no muni-
cípio de Igarassu.

https://folhametropolitana.com.br/lei-de-autoria-do-vereador-maguila-que-reduz-o-valor-da-conta-de-energia-de-25-mil-consumidores/
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BILO É pré-candidato 

 ABREU E LIMA

 ARAÇOIABA

PROFESSOR JAILTON LIMA DISCUTE ABREU E 
LIMA COM O EMPRESÁRIO FREDERICO VILAÇA

MAIS INDÚSTRIAS Para gerar renda e vagas de emprego

ESTAGNADA A cidade cresceu, mas não se desenvolveu suficientemente

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Cidades

Abreu e Lima cresceu, mas não se desenvolveu: 
Desafios Econômicos Persistem

Um gestor que cuida das pessoas: quem é Jogli Uchôa

Manoel Eliseu (Bilo) critica discussão entre o 
prefeito Flávio Gadelha e o Ver. Dr. Marquinhos

 EMPREGO A VINDA DE NOVAS INDÚSTRIAS SÃO ESSENCIAIS PARA O CRESCIMENTO DA CIDADE

dução de açúcar e 
etanol, mas também a 
construção de um am-
biente econômico mais 
robusto e inclusivo.

Por isso, a abertura 
da safra da Usina São 
José em Igarassu não 
apenas simboliza um 
marco produtivo, mas 
também reafirma o 
papel central da usi-
na no avanço socioe-
conômico de Pernam-
buco. 

Com Frederico Vilaça 
à frente, a usina conti-
nua a ser um farol de 
desenvolvimento, ins-
pirando outras em-
presas a seguirem um 
modelo que equilibra 
sucesso empresarial 
e bem-estar social.

Por Francisca Boris 

O Professor Jail-
ton, figura in-

fluente da Folha 
Metropolitana, encon-
trou-se recentemente 
com o renomado em-
presário Frederico 
Vilaça, presidente do 
Grupo Cavalcanti Petri-
bu. O encontro trouxe à 
tona grandes perspecti-
vas para o município de 
Abreu e Lima, marcan-
do o anúncio da pré-can-

didatura do professor à 
prefeitura.

Vilaça, conhecido como 
o maior empreendedor 
do Litoral Norte, tem 
sido um pilar econô-
mico ao empregar até 
5 mil pessoas durante 
a safra da cana-de-
-açúcar. Suas empre-
sas, estabelecidas em 
Igarassu, têm desempe-
nhado um papel crucial 
na geração de empregos 
para diversas cidades.

Durante a conversa, o 
Professor Jailton ex-
pressou sua visão de 
fortalecer a economia 
local com a implan-
tação de indústrias 
em Abreu e Lima. Ele 
ressaltou a necessidade 
urgente de um plano di-
retor moderno e de um 
distrito industrial atra-
tivo para impulsionar o 
desenvolvimento.

O encontro entre 
essas duas perso-
nalidades foi extre-

mamente positivo, 
promovendo uma pla-
taforma de diálogo 
aberto sobre o futuro 
da cidade. A população 
de Abreu e Lima ganha 
uma oportunidade úni-
ca para discutir e mol-
dar o destino da região, 
contando com novas 
lideranças comprometi-
das com o progresso e a 
prosperidade. O profes-
sor Jailton Lima da Fo-
lha Metropolitana é pré-
-candidato a prefeito.

Por Francisca Boris

Com mais de 100 mil 
habitantes e uma histó-
ria de 41 anos, Abreu e 
Lima testemunhou um 
crescimento populacio-
nal e demanda crescen-
te. No entanto, esse cres-
cimento não se traduziu 
em avanços econômicos, 
contrastando com vizinhas 
como Paulista, Igarassu, 
Itapissuma e Goiana, que 
floresceram com a chegada 
de novas indústrias.

Enquanto outras ci-
dades prosperam com 
empregos e renda ge-
rados por indústrias, 
Abreu e Lima permane-
ce estagnada. A falta de 
visão e comprometimento 
por parte das administra-
ções municipais tem sido 
uma constante. 

Em um cenário onde ci-
dades vizinhas atraíram 
investimentos industriais, 
Abreu e Lima recebeu 
o estabelecimento de 

lojas de sapatos e far-
mácias, não contribuindo 
para um avanço econômico 
significativo.

É urgente uma mu-
dança nesse panorama. A 
inércia e descompromisso 
com a cidade e sua popula-
ção não podem continuar. 
O próximo ano traz uma 
oportunidade crucial para 
os eleitores de Abreu e 
Lima. 

A escolha de novas 
lideranças comprome-

tidas com o desenvolvi-
mento e progresso da ci-
dade é essencial. Abreu e 
Lima não deve se contentar 
em ser uma mera observa-
dora enquanto suas vizi-
nhas prosperam.

“É chegada a hora de 
exigir uma gestão compro-
metida com o futuro econô-
mico da cidade. 

Por Jailton Lima

Quem é o inspirador 
prefeito Jogli Uchôa, 
um líder que aquece co-
rações com seu cuida-
do genuíno. Sua marca 
registrada? Um amor 
inabalável pelas pes-
soas. Ele é a prova viva 
de que um governante 
pode ser um verdadei-
ro amigo daqueles que 
mais precisam.

A grandeza de Jo-
gli Uchôa reside na 
sua capacidade de 
olhar nos olhos dos 
mais vulneráveis e 
dizer: ‘Eu me importo’. 
Cada ação da sua gestão 
é minuciosamente pla-
nejada, sempre com um 
objetivo: o bem-estar da 
comunidade de Araçoia-
ba. Ele não só promove 
mudanças, mas trans-
forma vidas.

“Nosso prefeito é 
um farol de esperança 
no Estado, pois ele en-
tende que uma cidade 
próspera se constrói a 
partir do cuidado com 
cada ser humano”, co-
mentou uma moradora 
da cidade. 

As pessoas afirmam 
que seu coração com-
passivo reflete em todas 
as áreas, desde a saúde 
até a educação. Ele é um 

lembrete de que a polí-
tica pode ser sobre pes-
soas, sobre tocar vidas.

Jogli Uchôa, o prefei-
to que emociona, que 
inspira. Ele não apenas 
pensa no ser humano, 
ele age por eles. Ele é 
um líder que mos-
tra que a verdadeira 
grandeza está em es-
tender a mão e fazer 
a diferença na vida 
das pessoas. 

Por Jailton Lima

O pré-candidato a 
prefeito por Abreu e 
Lima, Manoel Eli-
seu (Bilo) criticou 
veemente a postura 
do prefeito Flávio 
Gadelha e do verea-

dor Dr. Marquinho, 
ocorrido no último dia 
01 de agosto, com fa-
las agressivas de am-
bas as partes, mos-
traram uma postura 
vergonhosa do repre-
sentante do Poder 
Executivo Municipal 

e do representante do 
Poder Legislativo.

Segundo Bilo, um 
assunto tão relevan-
te, que é a causa das 
crianças com espe-
ciais, deveria ser 
abordado por meio 

do diálogo, buscando 
uma solução para re-
solver o problema.

 “E não com pala-
vras de violência, 
saindo quase às 
tapas, promoven-
do um verdadeiro 

constrangimento 
para a população. 
Isso não pode mais 
acontecer. Não se 
resolve no grito, 
mas no diálogo e 
com soluções prá-
ticas”, afirmou o pré-
-candidato Bilo.

https://folhametropolitana.com.br/abreu-e-lima-cresceu-mas-nao-se-desenvolveu-desafios-economicos-persistem/
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